

Suecia 27 de Julio de 1987.

Estimada amiga y compañera:

Esperando que todos esten bien, al menos de salud, despues de saludarte, quiero contarte que recibimos tu tarjeta de saludos y ultima carta con material, siento mucho que las cartas anteriores se hayan perdido, ademas con lo que significa, perdida de plata. La direccion actual la puedes seguir usando a nombre de Roberto, es quizas la manera de asegurar la correspondencia.

La tarjeta de Sergio es muy linda, le entregue a los ninos una, pienso mandarle a Cecilia de Nueva York, a Michou, para ver si pueden hacer algo al respecto. Yo converse con mis ninos, respecto al aniversario de su Padre, para ver la posibilidad de hacer una cartilla parecida a la de Sergio, por supuesto con los antecedentes de Modesto " Homenaje a nuestro Padre..... " en los antecedentes de Modesto hay un error en el numero de la cedula de identidad, el correcto es 45453-3 Santiago, el resto de los antecedentes estan en la carpeta que tu sabes, en caso de que falten antecedentes legales puedes buscarlos en la libreta de matrimonio, ya que la fecha de aniversario esta muy cerca, y una vez que tu sepas el costo de la tarjeta me avisas para mandarte la plata, por mientras, si tu puedes, ponerla yo te la enviare luego.

Yo no estoy segura si hay fotos de Modesto, se que la Vicaria tiene, pero para trmites legales, de todas maneras yo tengo un negativo, el cual le sacare fotos y te lo mandare apenas esten listos.

Bueno, esto es en relacion del aniversario de Modesto.

Respecto a mi salud, estoy bien, ya no tengo licencia medica, pues esta la levantaron hace poco tiempo, ya que estoy sin problemas, estoy viendo mi situacion de trabajo, lo cual espero se solucione pronto, apenas esto este resuelto podras contar con algo de ayuda.

En cuanto a los ninos estan bien de salud, sin problemas, la menor vive con nosotros. En cuanto a la situacion de salud de mi companero, todo salio bien, la operacion fue un exito y hoy se recupera sin problema alguno.

Respecto a lo del Papa, despues de que me entere de su fallecimiento, tuve un par de llamadas de telefono con gente relacionada a el, definitivamente no se nada nuevo, excepto de lo que te conte por telefono la vez pasada ( esto relacionado con que hay que esperar un plazo - Septiembre para iniciar algun trámite ) con la muerte de el, han ocurrido cosas que me ha costado mucho aceptarlas, ya que todos mis grandes problemas solo los comentaba con

él, hay cosas que aun me cuesta aceptarlas, como no tener cartas de él, etc.

Relacionado con la situación de la Agrupación, lo que ha ocurrido ahí, lo hemos conversado muchas veces, la representatividad en ella, no puede ser una cuestión de número, sino un cuestión de organización (vale decir cada organización debe estar representada ahí, con iguales deberes y derechos), aun tenemos problemas económicos, por eso, nosotros vamos a ver la posibilidad de apadrinamiento, en cuanto a la ropa, ropa aquí tu sabes que hay mucha, vamos a ver la forma de ir resolviendo eso, de todas maneras te mandaremos algo por nuestra cuenta.

Sería bueno que tu nos mandaras decir donde puede ser enviada la ropa.

Me gustaría que me contaras lo que sabes de María y de Irene, como están los chicos de Irene, me gustaría que me mandaras una foto de Jorjito y de la guagua de Toco.

Cuando Puri regrese, quisas con ella me podrías mandar algo, no estaría mal un vino.

Se despide con un abrazo fraternal su amiga e hija que mucho te quiere.

Carmen.